

Rue Charlevoix, côté Est, de la rue Centre au trottoir permanent vers le Sud.....	"	165.00	165.00
Rue Centre, côté Sud, de Jardin à Laprairie.....	"	860.00	860.00
Rue Wellington No. 919.....	"	115.00	115.00
Rue Wellington No. 903 à 915.....	"	260.00	260.00
Rue Ash, du No. 207 à Wellington.....	"	172.50	172.50
Rue Wellington, du No. 871 à Charlevoix.....	"	507.50	507.50
Rue Wellington No. 735 à 749.....	"	285.00	285.00
" " No. 763 à Liverpool.....	"	590.00	590.00
" " No. 811 à 833.....	"	275.00	275.00
A l'angle Nord-Ouest de St-Rémi et Notre-Dame.....	"	200.00	200.00
		\$14,489.50	\$14,489.50
Quote-part des propriétaires.....	\$14,489.50		
Quote-part de la Ville.....	\$14,489.50		
Total.....	\$28,979.00		

RAPPORTS

33.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit supplémentaire de \$100,000 soit voté pour macadamiser et réparer les rues de la Cité.

34.—De l'inspecteur de la Ville, déclarant qu'il en coûterait \$500 pour niveler la partie de la rue Gain en face de la propriété de M. J. Groulx.

Déposé sur le bureau.

35.—De l'inspecteur de la Ville, demandant un crédit de \$1,200 pour la préparation d'un plan du "Plus grand Montréal" (*Greater Montreal*).

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$1,200 soit voté pour payer le coût de la préparation de ce plan.

36.—De l'inspecteur de la Ville, recommandant d'accepter l'offre, faite par MM. Pinsonneault, de vendre un terrain borné par la voie du Pacifique Canadien, rue Huntley, rue DeFleurimont et la ruelle du côté Est, pour établir le clos de la Voirie dans la division Nord.

Question différée.

37.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport demandant à la Commission de l'Hôtel de Ville de mettre à la disposition de la Commission de la Voirie les pièces occupées par Son Honneur le Maire afin de donner plus d'espace aux besoins du service de la Voirie.

38.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de la demande de la "Northern Commercial Telegraph Co." de poser des câbles souterrains dans certaines rues; et, informant la Commission que ladite Compagnie devra déposer la somme de \$5,000 pour restaurer la chaussée des rues où ses câbles doivent être posés.

Résolu: Que le Département en Loi soit prié de donner son opinion sur la question de savoir si ladite Compagnie a le privilège de se servir des rues de la Cité, et à quelles conditions?

39.—De l'inspecteur de la Ville, recommandant de rembourser leurs dépôts à MM. L. Giguère, Glibert & Toussaint et à la "Rexford-Bishop Ltd", effectués pour la construction d'égouts.

Résolu: Que le trésorier de la Ville soit autorisé à rembourser les dépôts aux entrepreneurs suivants:

L. Giguère, égouts de la 7ème, 8ème et 9ème avenues, \$3,000.

"Rexford-Bishop Ltd", égout auxiliaire du quartier St-Denis, \$3,000.

Glibert & Toussaint, égout de la rue Masson, \$2,000.

Glibert & Toussaint, égout rue Wurtele, \$300.

Glibert & Toussaint, égout rue Elm, \$350.

Glibert & Toussaint, égout du Square Georges-Etienne-Cartier, \$350.

40.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant qu'un crédit de \$463,768 soit voté pour construire un égout auxiliaire dans la rue Sherbrooke, à partir de la rue Beaudry jusqu'aux limites Ouest de la Ville; \$13,768 devant être payés par les propriétaires des immeubles situés des deux côtés de l'égout auxiliaire, et \$450,000 par la Ville. Ledit égout auxiliaire desservira en même temps tous les immeubles situés des deux côtés de l'égout auxiliaire et donnera ainsi aux propriétaires les avantages d'un égout de plus de 2' x 3'; et, en conséquence, ces propriétaires devraient être taxés pour leur proportion, de l'égout ordinaire de 2' x 3', conformément au règlement No 352 adopté par le Conseil, le 29 décembre 1905; et, de plus,

Charlevoix, East Side, from Centre to permanent sidewalk South....	"	165.00	165.00
Centre, South Side, from Jardin to Laprairie.....	"	860.00	860.00
Wellington, No. 919.....	"	115.00	115.00
Wellington, Nos. 903 to 915.....	"	260.00	260.00
Ash Av. No. 207 to Wellington.....	"	172.50	172.50
Wellington, No. 871 to Charlevoix ..	"	507.50	507.50
Wellington, No. 735 to 749.....	"	285.00	285.00
Wellington, No. 763 to Liverpool.....	"	590.00	590.00
Wellington, No. 811 to 833.....	"	275.00	275.00
North West Corner of St. Remi and Notre Dame.....	"	200.00	200.00
		\$14,489.50	\$14,489.50
Proprietors' share.....	\$14,489.50		
City's share.....	\$14,489.50		
Total.....	\$28,979.00		

REPORTS.

33.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that a supplementary appropriation of \$100,000 be voted for macadamizing and repairing the streets of the City.

34.—From the City surveyor, stating it would cost \$500 to level that part of Gain street opposite Mr. J. Groulx's property.

Laid on the table.

35.—From the City Surveyor asking for an appropriation of \$1,200 to prepare a plan of "Greater Montreal".

Resolved: That a report be made to Council for an appropriation of \$1,200 to defray cost of preparing said plan.

36.—From the City surveyor recommending that the offer made by Mr. Pinsonneault, to sell a piece of land bounded by the C. P. R. track, Huntley street, DeFleurimont street and the lane on the East side, be accepted, in order to establish the Road department's yard in the Northern division.

Consideration deferred.

37.—*Resolved*: That a report be made to Council asking the City Hall Committee to place, at the disposal of the Road Committee, rooms occupied by His Worship the Mayor so that more space could be given to the Road department.

38.—From the City surveyor anent the petition of the Northern Commercial Telegraph Co., to lay underground cables in certain streets, and informing the Committee that the Company would have to deposit \$5,000 to repair the street roadway where its cable are to be laid.

Resolved: That the Law Department be asked to give an opinion as to whether the said Company has the privilege of using the streets of the City, and upon what conditions.

39.—From the City surveyor recommending to reimburse deposits to Messrs L. Giguère, Glibert & Toussaint and the Rexford Bishop Ltd., made in connection with the construction of sewers.

Resolved: That the City treasurer be authorized to reimburse their deposits to the following contractors:

L. Giguère, sewers in the 7th, 8th and 9th avenues, \$3,000.

Rexford Bishop Ltd., St. Denis relieving sewer, \$3,000.

Glibert & Toussaint, sewer in Masson street, \$2,000.

Glibert & Toussaint, sewer in Wurtele street, \$300.

Glibert & Toussaint, sewer in Elm street' \$350.

Glibert & Toussaint, sewer of the George-Etienne Cartier square, \$350.

40.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that an appropriation of \$463,768 be voted for the construction of a relieving sewer in Sherbrooke street, from Beaudry street to the Western City limits; \$13,768 to be paid by proprietors of immovables situated on both sides of the relieving sewer, and \$450,000 by the City. The said relieving sewer shall be used at the same time by all the properties situated on both sides of the relieving sewer and shall thus give to proprietors the advantages of a sewer of more than 2' x 3'; and, therefore, the proprietors should be taxed for their share of the ordinary sewer of 2' x 3', according to by-law No. 352, adopted by Council